

平成20年11月20日 自治会長会 質疑応答及び結果

1 自治会活動費補助金を会計に計上してほしい、とのことであったが、以前は館長手当でであったようだ。住民の了解はとって計上しているので、自治会に任せることはできないか。 ⇒ 合併後は活動補助金という形で出している。監査委員の指摘があり、また税金もあるので、使途を明確にしていただきたい。

一旦会計に入れて、全額手当として支出するのはどうか。 ⇒ 支出については自治会に任せる。

自治会は間違ったことはしていないが、決算書の提出が必要か。 ⇒ 町の補助金交付規則の中にある。

2 火事の放送が地名でされるため、どの自治会かわからない。例えば「江北」といっても広いので、なるべく行政区での対応をお願いしたい。 ⇒ 防災メールで地番までわかるものと、そうでないものとがあり、なるべく対応していきたい

3 自立活性化事業で防火訓練を行うが、自主防災でも申請できないか。 ⇒ 両方で補助をすることはできない。

4 音声告知放送の土日・祝祭日の取扱いは。 ⇒ 放送文が無い時はしないが、原則休日も行う。

5 住民の異動は数字のみの報告で、窓口で閲覧するようになっているが、氏名の報告をしている市もあると聞く。災害時に対応しなければならないことも想定され、北栄町でも氏名を報告するよう検討して欲しい。 ⇒ 住民基本台帳法、個人情報保護法でできることになっている。

何条かを教えて欲しい。 ⇒ 後日報告する。

6 住民検診が今年度は6月に実施（昨年は11月実施）された。参加率はどうであったか。もう少し出やすい時期に実施していただきたい。 ⇒ 特定検診の関係で今年度は6月～9月に行った。県全体でも少なくなっている。そのため、12月1日・2日に補足日を設けている。来年度は日程を検討したい。

7 来年度の食生活の補助金は。 ⇒ 食の支援事業は平成18年度～20年度の3年間で終了した。現在、新たな事業を計画中であり、予算については明言できない。

8 ダイヤモンド婚の廃止も監査委員によるものか。 ⇒ 行革の審議会で廃止と決定した。監査委員の意見ではない。

9 ごみ収集車の時間が早い。また、車のスピードが速く、床板の上を通る時に音がうるさい。 ⇒ 時間の変更はしていない（午前7時）が、業者に再度確認し、通行の速度も落とすよう注意しておく。

10 いきいきサロンの来年度の支援について。 ⇒ 金額は今年度どおりである。指導者の派遣については、なるべく自治会でという気持ちはあるが、今までどおり派遣する予定である。

11 下水道・上水道の手数料について。 ⇒ 奨励金を廃止し、配布手数料とした。下水道配布手数料は11月25日、上水道配布手数料は12月25日に振込み予定である。

下水道事業の終了は。 ⇒ 北条は平成21年、大栄は平成25年である。

12 チャレンジデーは来年も行われるのか。忙しい時期でもあり自主参加しかできないので、補助金も必要ないのでは。 ⇒ 行う予定である。補助金は自治会にお世話になって参加いただいているので、出させていただいている。